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●司　会　　中村　　孝ＳＡＡ

●点　鐘　　竹田　正和会長

2月は我々、ホームグラウンドでできる唯一の例会です。

十分楽しみたいと思っています。

●斉　唱　　それでこそロータリー

　　　　　　　　　　　　　坂東　保則ソングリーダー

ゲスト紹介　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

川崎マリーンＲＣ　会長　河口　武生様

川崎マリーンＲＣ　幹事　伊藤　恒満様

川崎マリーンＲＣ　ロータリー青少年交換学生

　 Niklas Elias Kopp君（ニクラス　エリアス　コップ）

御挨拶

川崎マリーンＲＣ　会長　河口　武生様

今期川崎マリーンＲＣの会長を仰せつかっております河

口と申します。貴重なお時間をいただきましてありがと

うございます。

当クラブで今期お預かりしているロータリー青少年交換

学生のエリアス君を連れてご挨拶に参りました。

ドイツのシュトゥットガルトのソリチューというロータ

リークラブから派遣されてきています。

竹田会長、須山幹事には常日頃大変お世話になっており

ます。貴クラブの会員の皆様に多大なるご援助をいただ

きまして、この場を借りて御礼を申し上げたいと思いま

す。どうもありがとうございました。

エリアス君ですが正式にはエリアスコップ君といいまし

て、通称エリアス君で通っております。

中学を卒業して8月11日に来日しました。日本語はもち

ろん、右も左もわからないで、私の家に来た時には土足

で上がろうとするくらいの感じでしたが、日本語の学校

に10日間通い、今は橘高校に通学しています。

近やっと日本語が話せるようになりました。食べ物は

肉が大好きですが魚は大嫌いです。刺身と寿司は大好き

です。今日は精進料理と言ってあるので食事はたべられ

ると思います。

身長が193センチあります。彼は日本の勉強をしてきて

いますが、特に政治に興味があるようです。

将来的にはドイツを代表するような人になってこの地を

訪れてくれたらいいなと思っています。

ニクラス　エリアス　コップ君

こんにちは　エリアス　スコップ　16歳です。

ドイツと日本の文化の違いを学ぶために8月にドイツの

シュトゥットガルトから来ました。ドイツはワインとビ

デオと車が有名です。私の故郷はドイツの南西部にあり

ベンツ博物館やポルシェ博物館、王宮オペラハウスがあ
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ります。オペラハウスではオペラやバレエを見る事がで

きます。私の趣味はダイビング、読書や社交ダンスです。

将来の夢はジャーナリストになりたいです。

橘高校の国際科に通っていて中国や韓国の文化について

も勉強しました。部活はバスケ部です。とてもたくさん

の友達ができました。学校へ行ったり部活をしたり、ロ

ータリーの活動をしたり毎日忙しいですが、とても素敵

な時間をたくさん過ごしてきました。東京、富士山、大

阪、日光、長野、鎌倉などいろいろな場所にも行きまし

た。

安心して楽しい生活を送ることができるのは、ロータリ

ークラブの皆さんの大きな支えがあるからです。私はそ

の事に感謝しています。どうもありがとうございます。

私は日本が大好きです。あっという間に数か月が経ちま

したが日本により長く滞在したいと思っています。

これからも楽しみたいと思います。どうぞみなさんよろ

しくお願いします。ありがとうございました。

来訪ロータリアン紹介　　　　　沼田　直輝親睦委員長

川崎マリーンＲＣ　会長　三野　公一様

会長報告　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

１．2月23日　火曜日　ロータリークラブの創立111周年

です。1905年に創立しました。私たちはその翌日2月24

日が43周年です。

２．2月9日　IMに参加の皆様お疲れ様でした。

1・2・3グループのアシスタントガバナー並びに実行委

員長より御礼状が届いております。ここでは一概に説明

できませんがすごく勉強になりました。報告書等届くと

思います。その時には皆さん、お目通しいただければと

思います。

３．2016－17年度地区研修協議会サブリーダーの委嘱状

が箕田ガバナーより鈴木幹久会員に届いています。

４．理事会の報告　2月3日労働会館で開催

・職業奉仕委員会　大連宣言、週報掲載について審議頂

きたいと提案がありました。3月から大連宣言を週報に

載せたいと思います。

・その他　2月3日に横浜ベイRC近藤一美さんよりプレゼ

ンがあった「忘れない3.11」ですが、ガバナー補佐会が

後援と記載されていたため、2月4日第１グループガバナ

ー補佐に確認　牛山エレクトは第6グループ、古谷ガバ

ナー補佐横浜ベイロータリークラブに確認しました。

結果、プレゼンがあったので箕田ガバナーは賛成であっ

たが、期首の計画活動には計画されていないため、また

開催までの時間がないのでガバナー補佐会にて支援を決

定したとの経緯です。

小林ガバナー補佐の話としては、クラブ単位でも個人レ

ベルでもどちらでもＯＫ。応援して頂ければ結構なこと

です。

クラブとしては、個人レベルで判断していただければ幸

いです。

・台北西門周年例会　お祝い金として５万円拠出をお願

いしました。

・2月20、21日　RYLA横山ローターアクト委員長出席

５．第54回ロータリアン展参加者募集の案内が届いてお

ります。掲示

６．ローターアクト交流会　回覧。

７．平間寺　藤原様からの報告が事務局に入りました。

湯川ガバナーノミニーがご家族とお大師様に参詣に来ら

れ、会員の皆様によろしくとまた例会にお邪魔させてい

ただきたいという伝言をお預かりしています。

IMでお会いしたので野澤パスト会長と世間話を一緒にさ

せていただきました。

８．田島支援学校より第30回小学部、中学部卒業式の案

内がきました。3月17日木曜日です。

９．「台湾南部の地震について」私的な考えです。

現地では日本のメディアが騒ぎすぎて観光事業に影響し

ている。あまり騒がない方がよいのではと思っています。

来月西門ロータリークラブにお邪魔しますので何かあれ

ばそこで検討したいと思っています。

10．第49回神奈川県ロータリアン親睦テニス会、上野カ

ップのご案内が届いています。
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幹事報告　　　　　　　　　　　　　矢野　清久副会長

・2015-16年度横浜東ローターアクト　2月第2例会の案

内が届いています。

場所：2月20日㈯13時30分から陽光台第4小学校　コミュ

ニテイハウス

・2月26日㈮　聖クララ幼稚園でふれあい移動動物園を

行います。春日山部屋の力士も来ます。どうか多くのロ

ータリアンの皆様に出席をしていただきたいと思います

のでよろしくお願いします。

・多摩川清掃、自然観察会の案内。

　2月20日㈯午前10時～　集合：殿町小学校校庭です。

雨天の場合12時より体育館に集合いただき芋煮会と豚汁

会になっています。

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　矢野　清久副会長

川崎マリーンＲＣ　河口　武生会長・伊藤　恒満幹事

本日はロータリー青少年交換学生のエリアス君と挨拶に

お伺い致しました。宜しくお願い致します。

松井　昭三会員

１３日の真夜中に帰って参りました。今年のチェンマイ

は寒かったです。ホテルのプールサイドは、がら空きで

白い太ったおばさんが、ポツンと昼寝してました。

竹中　裕彦会員

①岩井さん、先日は埼玉まで申し訳ありませんでした。

ありがとうございました。

②炭谷先生、お忙しい中ありがとうございました。

私のクライアントも大満足で、感謝申し上げております。

野澤　隆幸会員

慶應大学１年の孫娘が「パリ政治学院」春期講座の学内

選抜試験に合格、13日パリに向かいました。

伊藤　佳子会員

毎年のごとく大師様の門前町にて働いております。今年

も家業に専念させて頂きました。

竹田　正和会長

①IM参加の皆様おつかれさまでした。

②木村さん　卓話よろしくお願いします。

③河口会長始めマリーンの皆様そしてエリアス君ようこ

そ!!

本日のニコニコのテーマ

木村秀文会員　会員卓話宜しくお願いいたします。

水口　　衛、牛山　裕子、木村　秀文、飯塚　元明

矢野　清久、坂東　保則、鈴木　幹久、鈴木　昇二

布川二三夫、石渡　勝朗、出井　宏樹、磯田　　稔

島岡　榮基、黒澤　　穣　　　各会員

　　　　　　　　　　　　　　合計　４４，０００円

委員会報告　　　　　　　　　　　　中村　　孝ＳＡＡ

ローターアクト委員会　　　　　　　横山　俊夫委員長

3月5日㈯ローターアクト交流会、今年度開催のご案内で

す。地区行事のひとつで場所は岩崎学園　1時開始しま

す。

今回は地区内のローターアクトの職業や学業、趣味など

個人個人を知ろうということで開催をさせていただきま

す。是非経験豊富なロータリーの皆さんも卓に一緒にな

っていただき、アドバイスをしていただきまがら交流が

できればいいなと思います。

職業奉仕委員会　　　　　　　　　　野澤　隆幸委員長

例会終了後、この場所において委員会を開催いたします。

関係の方ご出席をお願いします。

ロータリーの週報にロータリーの行動規範というものが

掲載されていますが、この2月をもって終わります。

3月からは大連宣言という日本人が日本文で作った教え

を6月まで掲載していきたいと思いますので、どうかご

精読をお願いします。
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エイジングプログラム委員会　　　　鈴木　幹久委員長

現在80歳と70歳の皆さんが約19名おります。1、2回も大

変盛況でたくさん出席いただきました。3回目のエイジ

ングクラブの開催を行いたいと思います。第4回に会員

の皆さんとコラボできればと計画を立てさせていただい

ております。

既に事務局から皆さんにはご案内を出しております。

その時に各自一つロータリーライフ、思い出についてお

話をいただければと思います。今後の活動等につきまし

ては皆様方の積極的なご意見を期待しております。

第3回エイジングクラブ

日時：平成28年3月10日㈭午後6～8時

場所：南国酒家ラゾーナ川崎店

　　　川崎市幸区堀川町72-1　ラゾーナ4階

　　　Tel.044-874-6440

会費：7,000円

その他：①何か一つロータリーライフの思い出話

　　　　②今後の活動について

次年度幹事　　　　　　　　　　　　　飯塚　元明会員

次年度の視点理事会を本日地下会議室で行います。

時間は1時45分からです。出席義務者の方は宜しくお願

いします。

メークアップ：

林　　　鶴、永松慎太郎　各会員

メークアップ：

林　　　鶴、安藤　賢一、岩井　　茂　各会員

１月出席報告

ホームクラブ100％

鈴木　幹久、宮山　光男、炭谷　博功、中村　眞治

竹田　正和、矢野　清久、鈴木　昇二、須山　文夫

牛山　裕子、中村　　孝、猪狩　佳亮　　各会員

１月出席順位

325％　竹田　正和

200％　須山　文夫、横山　俊夫

175％　矢野　清久

150％　竹中　裕彦、牛山　裕子、猪狩　佳亮

125％　鈴木　幹久、中村　眞治、渡辺冨士夫

　　　 鈴木　昇二、中村　　孝  各会員

会員卓話　　　　　　　　　　　　　　木村　秀文会員

写真で見る東南アジア事情

皆さん、こんにちは。

ただいま、ご紹介を頂きました木村と申します。

ロータリークラブの貴重な時間を頂き卓話をさせて頂き

ます。どうぞよろしくお願い致します。

さて、私は37年間勤めた信用金庫を2年前に定年退職し

ました。そのまま会社に残るという選択肢もありました

が、ここは一旦卒業してのんびり今後の身の振り方を考

えようと就職もせず自由気儘に過ごしていました。

現役時代仕事柄、多くの中小企業が国内生産の将来性に

不安を感じていること、また一部の企業は既に海外進出

をしていること聞いていました。

そこで、テレビや新聞で目にする海外事情を実際に自分

の目で見たくなり、定年退職後、1年間アジアの各地を

見て回りました。

出席報告　　　　　　　　　　　髙濵　玲奈出席委員長
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その時撮った写真が本日のテーマです。

したがって、一般的なセミナーのように、データや文章

での説明はあまりありません。

写真のイメージで各国の現状を捉えて頂ければ幸いです。

まず、各国の経済指数をご覧ください。これは2014年の

データです。

まず、国土の面積と人口を見てください。

ドイツと日本とでは面積は同じくらいですが、人口は日

本が4千万人多いです。ヨーロッパの先進国はおおむね

日本と面積は同程度ですが、人口は5千万人ほどです。

日本の人口がいかに多いか分かります。

戦後急激に人口が増加し、現在1億2千万人となり、少子

高齢化で人口減少が懸念されていますが、国土の面積に

対する適正な人口を検討する時期ではないでしょうか。

特に一人当たりのGDPに着目してください。

日本が3万6千ドルに対し、韓国はその7割、中国はずっ

と下がって日本の2割、ベトナムやカンボジアは1/10以

下の水準です。ただし、中国の億万長者は238万人おり、

日本（150万人）を抜いて世界第2位です。

一方携帯電話の契約数は各国の人口を超えており、いか

に普及しているかが分かります。

さて、それでは各国のGDPがイメージできたところで、

写真の説明に進みます。

まず、ベトナムとタイの交通事情です。

1人あたりのGDPが3千ドルを超えると車の普及が始まる

と言われており、まさに象徴している写真だと思います。

ちなみに２０１２年のデータでは自動車の普及率はタイ

14.8％に対し、ベトナムは1.5％です。

次の写真はカンボジアです。

1人あたりのＧＤＰが1千ドルの生活水準では、ほとんど

車はなく、バイクの3人乗りやバイクにリヤカーを付け

たトラックやトゥクトゥクといわれるバイクタクシーが

活躍しています。

カンボジアの夏は軽く40度を超えますが、もちろん家庭

にクーラーはありません。携帯電話は普及していてもエ

アコンはまだ5％以下で、電力事情が悪く、郊外では高

床式の家に住み、うちわで過ごす国民がほとんどです。

カンボジア経済の弱点は電力の6割を近隣のベトナムな

どから輸入していることです。そのため不安定な電力供

給と高い電気料金が進出企業のネックになっています。

また、子供は幼いうちから観光地で絵葉書などのお土産

品を売って働いています。大人がお土産を売っても観光

客が買わないからです。子供だとかわいそうだと思って

買う人がおり、ますます子供が学校に行けなくなるとい

う悪循環が発生しています。子供の足を見て下さい。ほ

とんどの子供は裸足でした。

満足に教育が受けられない子供たちのために、日本のロ

ータリークラブが寄付をして建てた学校です。写真のよ

うなプレハブの校舎を建てるのに700万円かかるそうで

す。

ロータリークラブや小山内美江子さんの団体が300校以

上も学校を寄付したことは現地ではあまり知られていま

せん。一方、中国は大々的にあの道路もこの橋も作った

こと宣伝しており、現地でも知られています。

国際化の進展とともに、日本ももっとこのような活動を

宣伝する時期にきているのではないでしょうか。

地元の商店とスーパーマーケットの写真です。

スーパーマーケットは観光客や富裕層相手で、ミネラル

ウォーターが15円、スイカが150円ほどでした。

車がまだほとんど普及していないカンボジアですが、日

本車の人気は高く、20年前のトヨタハイラックスサーフ

が80万円で売り出されていました。

カンボジアでは外国人が土地を買うことが出来ませんが、

賃貸は自由です。写真の2ベットルーム、家具付き、プ

ール付の家で家賃が6万円ほどでした。ただし首都プノ

ンペンでは富裕層向けのマンションが建設ラッシュで、

都市部のマンションは2LDK、130㎡で家賃が20万円しま

す。

次にベトナム事情です。

ホーチミン郊外のコーヒーショップでの光景です。エア

コンの普及率が10％の国なので日蔭に涼みます。ビール

が65円、コーヒーは100円ほどでした。

朝は自宅で食べず、屋台で朝食を取りバイクで出勤しま

す。ラーメンに似ているベトナムの国民食フォーが150

円、日本の1/4ほどの値段です。

ホーチミンの出勤風景です。日焼けを嫌い、長袖のシャ

ツと顔を覆うカラフルなマスクをしています。

昭和時代の日本の町のような光景です。電柱から電線が

乱雑に引かれています。

JICAが新校舎建築を支援し、2006年に開校した日本語学

校を視察しました。

（ここはJICAが10年ぶりに再開した海外投資案件の第1

号です。）

日本の高い技術を受け入れるには、技術を理解できる人

財が必要であり、そのために援助を受けて建てられた学

校です。在校生は1200名、日本文化やビジネスマナーを

日本語で教え、授業料は年間20万円ほどで、平均的な国

民の年間収入を同じです。
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です。

日本では考えられない電気のコンセントの並び方です。

精密なものづくりの基本的な姿勢ができていないと感じ

ました。

次に中国です。

中国人は何でも食べるのには驚きました。若い女性も美

容に良いとクモを食べていました。精力がアップすると

いう謳い文句につられ私も勇気を出してタツノオトシゴ

に挑戦しました。15元（300円）でした。

街角の商店は路上まで乱雑に物が置かれており、とても

衛生的とは言えません。

ガソリン価格はだいぶ上がってきましたが、それでもほ

ぼ日本並みです。

マクドナルドも普及しています。ビックマックも15元で

日本と同程度です。

道路は広く、次々と新しい道路ができあがっており、幹

線道路は片側4車線です。物凄い勢いで車が普及してお

り、特に早くから中国市場へ進出したドイツの高級車が

目立ちます。ポルシェなどは日本国内より多く遭遇しま

した。タイ同様に日本での価格の3倍はしますが、成功

した人のステイタスとして購入されています。

一方、中国のタクシーは川の水をバケツに汲んで洗車し

ていました。

中国では見せたくないものは基本的に壁で囲って見えな

くしています。

貧富の差が激しく、ベンツに乗っている人もいれば、写

真のようにツルハシをかついで工事現場に向かう人もい

ます。

それらの人々の憩いの場が野外の卓球場です。

庶民の生活振りです。大都市近郊の農家は裕福ですか、

都市に住む人々は通路の天井から洗濯物を干している暮

らし振りです。

中国の仕事振りです。

この様子では当分日本には追いつけません。

上海空港の拡張工事現場で、竹で組んだ足場を見ました。

マンションの工事現場でもよく見かけました。

220階建てビルを半年で完成させる技術力の影に潜む仕

事振りです。

北京も上海もpm2.5に悩まされています。

太陽が眩しくないうえに少し臭いもあります。

濃度が高い日は学校が休校になる日も珍しくありません。

上海の新幹線に乗ったら驚くべき光景に出くわしました。

景色を楽しめず、霧の中のような光景走ってたどり着い

たら、この写真です。

新幹線の車体にびっしりと黒い筋がついていました。

後に韓国です。

空路ではなく、博多港から高速船ビートル号で釜山港に

向かいました。

途中、壱岐・対馬を近くに見て、1500年前の遣唐使に思

いを馳せながら3時間の船旅でした。

韓国では全国貨物自動車連合会を表敬訪問して日韓の物

ベトナムでは、昔からロシアに勝ったアジアの日本に学

べという「ドンズー運動」が浸透しており、日本の人気

は高いです。

授業に飛び入り参加したところ、学習意欲はすさまじく、

質問攻めにあいました。日本人から何でも吸収してやろ

うとの意気込みがひしひしと伝わってきました。

次は、職業訓練校です。ここは日本人の先生がベトナム

人の訓練校の先生に技術指導をしていました。大田区の

金型工場の社長が定期的に訪問し、フォローしていまし

た。

授業は日本語で行われており、ここでも日本に対する受

講生のあこがれと熱気を強く感じました。卒業すると実

習生として日本で働くチャンスがあります。

日本の中小企業ではあまり見かけなくなった旧式の機械

を手入れよく使って特に金型技術の授業をしていました。

ベトナムの日系企業です。数名の日本人管理職以外すべ

てベトナム人で、女性も男性に混じり、機械を操作して

いました。日系企業らしく、作業の基本である5Sを日本

語とベトナム語で表記していました。整理・整頓・清

掃・清潔・躾です。

なお、ベトナム情報はVIETJOで検索すると、政治・経済

からスポーツまでさまざまな情報が入手できます。

また、川崎市と経済産業分野で提携しているバリア・ブ

ンタウ省の公式サイトは進出のメリットをわかりやすく

説明しています。

次にタイ国の事情についてお話します。

一時タイの水害で日本の自動車メーカーは大損害を被り

ましたが、いまは工場を取り囲む高い壁が完成していま

した。ただしタイも電力事情があまり良いとは言えず、

2週間に1度は停電があります。写真のような配線をして

おり、これでは故障も多いのではと感じました。

親日国タイの日本車の人気はもの凄く9割近くが日本車

です。レクサスの 高級車LS600が1千3百万バーツ、日

本円で5000万円もする価格で売っており、日本の3倍の

値段です。タイの普通の家なら10軒買えます。このレク

サスショップの前で出勤途中のOLが露天商からちまきを

買っていました。

ブックオフも進出していますが、日本から出張して帰国

する人の本を買い取り、日本人向けに商売しているよう

です。

賭け事が好きなタイでは宝くじ売り場が軒を並べており、

1組400円で販売しています。1等は1200万円で、およそ

家の2軒が購入できる金額です。くじの売り子は失業者

が多く、国の失業者対策を兼ねているようです。

首都バンコクを少し歩けば、セブンイレブンにぶつかり

ます。世界2位の8334店舗が出店しており、エアコンの

普及率10％のタイではオアシスです。日本の会社なので

食べ物が安心との評判で繁盛していました。

バンコクは交通渋滞が激しいですが、ガソリンは日本よ

り1割ほど安く車が普及しています。

東南アジア、中国に共通して言える事ですが、仕事が雑
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日時：平成２８年３月２日(水)は

　　　通常例会です。

◇ロータリーの友精読タイム

秦　琢二／坂東　保則／水口　衛／松本　和晃
クラブ
会　報
委員会

流事情について討議しました。韓国も若いドライバーが

不足しており、将来を危惧していました。

GDPは日本の約7割、すでに先進国の仲間入りをしていま

すが、繁華街に露天商が多く、またあまり衛生的とは言

えない食料が売れているのにはびっくりしました。

都市部では山の上まで、マンションが立ち並び、日本と

あまり変わらない光景です。

観光地では露店や土産物を売るリヤカーなど日本ではも

う見られない光景があります。

釜山港は世界第5位の超大型コンテナターミナルで港湾

公社から直線距離4.3kmのコンテナふ頭を視察しました。

積み替えが簡単で、梱包も省略できることから、輸出品

のほとんどは船積みのコンテナを利用しています。

ちなみに、世界1位はシンガポール港で10位以内を中国

が大半を占め、日本はなんと28位に東京港、40位に横浜

港といったありさまです。

船積み用の20フィート（6m）コンテナが基準（1TEU）で

1位のシンガポール港は年間コンテナ3千5百万個輸出し

ています。

水深が浅い日本の港は、輸送船がこれ以上大型化すれば

着岸できません。

このままの状態がつづけば、釜山港で大型船から日本向

けの小型船に積み替えて日本にコンテナを運び入れるこ

とになり、運賃が割高となって、国際競争力が低下して

行くことが懸念されます。

釜山港の隣地には巨大な物流団地が形成されており、こ

れらは国策として進められています。床面積25,000坪の

アムウェイの物流倉庫です。商品をコンテナに積み込み、

目の前の港から海外へ輸送できる理想的な施設でした。

日本も政府主導で東京湾の整備を早急に進めることが必

要ではないでしょうか。

後に上海でアジア進出のコンサルタント会社上海マイ

ツを視察し、海外進出の心得を聞いてきました。

同社は1987年京都で創業し、1994年上海事務所を開設し、

社員数343名、クライアント数日本企業897社、中国企業

1914社を要し、アジアへ進出する企業の支援をしていま

す。

主な業務内容は記載の通りです。

１．会計税務支援

２．財務支援

３．アウトソーシングサービス

４．内部統制支援

５．経営支援

６．法務支援

７．人事・労務支援

８．健康予防サービス

2008年に労働契約法が改正となり、訴訟のための預託金

が不要となったことから、もめたらすぐに訴訟という世

の中の風潮です。そのため労使のトラブルが月に数件相

談が持ち込まれるそうです。

aPadからzPadまで登録されていて、アップルがiPadの商

標登録に48億円もの莫大な費用を支払ったのはつい 近

のことです。

その中で多くの成功と失敗の経験から日本的経営の短所

は

１．日本人のやさしさと曖昧さ

２．中国人は拝金主義か

３．日本の人事制度は対応できない

優秀な現地の人が限界を感じ転職していくことになりま

す。

アジア進出成功のカギは　

１．会社の理念を伝えられるポストの人が現地に行く。

２．現地政府の方針を素早くキャッチする。

３．覚悟を持って進出

４．成功するまで、頑張る

ご清聴ありがとうございました。

謝　辞　　　　　　　　　　　　　　　竹田　正和会長

木村さん、どうもありがとうございました。

話が多岐にわたっていて、感想が色々と出てきて、何を

言った良いか考えていましたが、竹が足場というのがで

てきましたが、ホテルニューグランドの旧館の柱は鉄筋

構造でなく竹です。古い旧館に大きな柱がありますがあ

の柱の中はコンクリートと竹です。

明治時代に作ったことらしいです。

ベトナムの研修生が日本にも来ています。私どもの会社

にもいます。非常にまじめに働いています。

労働力にしているのかなという気も少しします。

少し反省して３年間勉強して帰ってもらいたいと思いま

した。

以上です。今日はどうもありがとうございました。

●点　鐘　　竹田　正和会長

今日はマリーンの河口さん、伊藤さん、エリアス君 後

までお付き合いいただきありがとうございました。
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１月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

長　島　　　亨

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村　眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

久　保　博　和

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

中 村 　 孝

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

渡 部 　 潤

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

仲 川 文 則

木 村 秀 文
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4

4
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4

4
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4

4

4

4

4

4
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4

4

4
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4
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4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

4

2

2

0

3

3

4

4

3

1

2

0

1

4

4

2

3

0

0

1

4

3

3

3

0

0
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3

4

0

2

3

1

0

0

1

0

1
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1

3

2
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1
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3

0
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9

5

1

2

0

0

0

3

1

1

0

0
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免１回

免２回

免４回

100

免１回

125

100

100

100

100

免４回

50

100

125

50

150

0

免４回

免３回

325

200

100

125

免４回

免４回

0

175

100

125

0

50

75

200

50

25

150

100

免４回

75

50

50

75

125

50

100

50

25

0

100

50
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0

25

50

75

75

0

25
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出席率　68 . 79%


